

Bonsoir, mon père. Je viens vous donner mon témoignage. D'abord je voudrais remercier la communauté de l'Emmanuel et vous mon père pour le rendez-vous de tous les jeudi pour la prière des malades. Prière sans laquelle nous sommes un peu dépourvue. Je rends grâce au SEIGNEUR JESUS pour toutes les grâces qu'il a accordées ce jeudi pour toutes les guérisons. Je me sentais lourde physiquement et spirituellement, fatiguée, irritée ces temps derniers et lorsque JESUS est passé, je lui ai demandé de me libérer et de m'aider à l'aimer LUI et mon prochain. Après la prière je me sentais si légère heureuse, je souriais. Je suis allée au chapelet et là mon père c'était génial et ça l'est encore au moment où je vous écris, de retour chez moi. Dans le métro. j'étais heureuse de voir toutes ces personnes qui rentraient chez elles ou qui sortaient, je les aimais. GLOIRE à DIEU, merci à DIEU de rendre tout possible dans son amour. J'ai retrouvé la force, le courage et l'amour. MERCI JESUS, merci au groupe de prière, merci mon père que DIEU dans son amour nous bénisse et nous guide. AMEN.